

ANUNCIANTES



Empresa líder nacional con 17 años en el mercado. Distribuimos directo del fabricante productos certificados como: Operadores para puertas de uso residencial y comercial: LIFTMASTER (USA), BFT (Italia), CAME (Italia). Puertas seccionales: DOORLINK (USA); Resortes de extensión: HOLMES (USA); Barreras vehiculares: BFT (Italia); Torniquetes para control de accesos: CAME (Italia); Puertas automáticas peatonales: BFT (Italia); Elevadores nacionales para discapacitados; accesorios y partes originales; servicio post venta y garantía de fábrica.



Empresa peruana líder en la industria siderúrgica produciendo acero de calidad internacional hace más de 49 años. Ofreciendo al mercado soluciones de acero, mejorando de forma permanente el servicio a nuestros clientes, la calidad de nuestros productos y la eficiencia de los procesos.



ALBERTINI es una empresa con más de quince años de experiencia en la intervención de espacios y elaboración de muebles para el hogar, oficina y ambientes comerciales. Brindamos un servicio de diseño de espacios de manera integral, adaptándolos al estilo y necesidad del usuario.



AMESTI, tiene más de 25 años a la vanguardia en la creación y fabricación de estufas ecológicas a LEÑA de la más alta calidad, incorporando avanzada tecnología para lograr un producto objetivamente superior y al precio más conveniente. Las estufas están dotadas de la más alta tecnología de combustión limpia y cumplen holgadamente las normas más estrictas del mundo.



American Colors es la única pintura hecha 100% de Resina Acrílica, lo que la hace más lavable que otras pinturas. Síguenos en Facebook y Twitter <http://www.americancolors.com.pe/>



Somos una empresa joven liderada por un equipo de profesionales en Diseño y Construcción, con innovadoras, modernas y sofisticadas, que busca crear y acondicionar ambientes único y exclusivos. Brindamos a nuestros Clientes un Servicio de Calidad en el Desarrollo de nuestros Proyectos, logrando crear un Estilo propio y moderno.



La excelencia del confort es lo que ofrece AYMDecor representante exclusivo de la marca Stressless en el Perú. Cumplimos 16 años brindando calidad y la más alta tecnología de la empresa Ekornes de Noruega, líder mundial en la fabricación de muebles. Ofrecemos una amplia variedad de sillones y sofás reclinables de cuero, diferentes modelos, variados tamaños, calidades y colores. Ideales para todo tipo de ambiente, sala principal, de estar, de televisión y cine en casa.



BALTERIO, marca belga, es la segunda fábrica más grande de pisos flotantes y considerado líder mundial por la calidad y amplitud de la gama de 194 distintos diseños y colores. Los pisos tienen una súper alta resistencia a humedad, arañazos, tacones, manchas etc. Además vienen con 25 años de garantía. BALTERIO-PERU: Av. Cuba 844, Jesús María, Teléfono: 431 3073.



En Mueblum encontrarás marcas reconocidas mundialmente por su calidad y óptimo desempeño. Esto nos ha permitido encontrar soluciones que resultan innovadoras para sus muebles. Conozca nuestros productos y deje que su funcionamiento y diseño de alta calidad lo convengan.

152 casas rbanas



Innovación para tu vida

Bosch, prestigiosa marca Europea, está presente en Perú con una completa línea de productos que te ofrecen una experiencia única y vanguardista. Productos sofisticados, funcionales y amigables con el medio ambiente que gracias a su diseño y tecnología no solo encajan perfecto con tu estilo de vida, sino que ahorran agua y energía cuidando el planeta.



Somos una empresa española con más de 20 delegaciones en todo el mundo y ahora en PERU. Ofrecemos cemento decorativo para revestir muebles, paredes y suelos tanto interiores como exteriores, brindando acabados a la vanguardia del diseño europeo. Escribanos a: peru@cementdesign.eu / www.cementdesign.eu



Empresa dedicada a la fabricación y comercialización de materiales de construcción. Ofrece la línea de Placas P-7, P-10, P-12 y P-14 para muros no portantes así como las Placas P-10 con canal, P-12 con canal y P-14 con canal para muros estructurales y cercos perimetrales. También es fabricante de Adoquines de Concreto para pavimentos peatonales, vehiculares y de carga industrial o de alto tránsito, así como de enchapes sílico calcáreos y de concreto para revestimiento de muros.



Deco Interior's presente en el mercado peruano hace más de 12 años ofrece en un gran espacio de exhibición las mejores condiciones para la elección de telas y tapices para la decoración y el diseño de sus ambientes con la asesoría de personal especializado en este rubro.



Exclusivos papeles murales y fotomurales alemanes, belgas, americanos, italianos y españoles. Decopapel es importador directo, y mantiene stock disponible para entrega inmediata. Representante exclusivo de As-creation y Komar (Alemania). También podrá encontrar productos de Versace, Disney y Marvel como Princesas, Avengers y Mickey entre otros. www.decopapel.com.pe / Teléfonos: (01)3306871 - 3304007.



Desde 1996, EXCON® Feria Internacional de Vivienda, Construcción, Arquitectura y Diseño viene presentando en el Perú la oferta más completa en materiales para obra; maquinarias, equipos y herramientas; acabados para interiores y exteriores; equipamiento; instalaciones y servicios. La edición N°19 de EXCON® es del 30 de Setiembre al 04 de octubre del 2014 (www.excon.com.pe). Teléfonos: 224-8809 224-8865.



FV-Franz Viegenger es una empresa dedicada a la fabricación y comercialización de grifería, sanitarios y complementos para una amplia gama de productos destinados al uso cotidiano en baños, cocina e instalaciones sanitarias.



En LINEA HOGAR nos comprometemos a ofrecerle la más exclusiva selección de productos top en Línea Blanca, contamos con el mejor Showroom, un lugar donde el diseño, la tecnología y la elegancia se integran en perfecta armonía. Como representante oficial de General Electric, sabemos que la cocina es un nuevo concepto que debe responder a la necesidad de aprovechar al máximo el espacio y lo más importante reflejar su estilo de vida. Escribanos a: ventas@appliancecenter.pe / 447-2337



Sanitarios y Grifería Italgrif, de fabricación peruana, que a través del tiempo ha logrado formar una variedad de productos, garantizados y con un excelente precio. Encuétranos en: Calle Las Fábricas 264 - Lima. Telf.: (511) 336 8252 / (511) 336 7979 / www.italgrif.com